

Ausschussmitglied Krüger:

Die Meckenheimer Wohnungsgesellschaft hat vor einiger Zeit von der Stadt Meckenheim im Bereich hinter der Polizeiwache das Mehrfamilienwohnhaus und drei Reihenhäuser erworben. Wie man von außen sehen konnte, wurden die Gebäude saniert. Hat die Meckenheimer Wohnungsgesellschaft dies alles erfolgreich abgeschlossen? Besteht im Zusammenhang mit dem weiteren erfolgten Verkauf oder der Vermietung der Wohngebäude ein sogenannter „Return of Investment“? Es wird um Sachstandsbeschreibung gebeten.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung hat von der Meckenheimer Entwicklungs- und Wohnungsgesellschaft mbH die Mitteilung erhalten, dass das Mehrfamilienwohnhaus an der Willi-Weyer-Straße komplett renoviert und vermietet worden ist. Von den angrenzenden drei Reihenhäusern sind bereits zwei verkauft, auch das dritte Reihenhaus soll verkauft oder vermietet werden. Die Wohnungsgesellschaft hat die Immobilien an dieser Stelle insofern komplett in Wert gesetzt. Es wurde somit ein gutes Ergebnis erreicht.